



Président :

BULLETIN D'INFORMATION N° 7

Période du 1^{er} au 9 NOVEMBRE 1975

REUNION STATUTAIRE DU 3 NOVEMBRE

C'est avec une très grande émotion que notre Past-Président Fondateur, Robert DASSENCOURT, ouvre la séance en nous donnant lecture d'une lettre par laquelle notre Président actuel, Pierre LEBE, nous informe qu'il se retire de notre club. Ayant quitté son emploi actuel et envisageant se reconvertir ailleurs, Pierre juge qu'il ne remplit plus les conditions nécessaires pour rester rotarien à PONTOISE.

La consternation est générale car notre Président était très aimé et considéré de tous.

C'est donc notre V.P., Nicolas VASSILIEFF qui préside l'assistance très nombreuse ce soir.

Présence de M. Maurice ROQUE, invité par Jean QUENTIN.

Il est rappelé que :

- le 7 NOVEMBRE le LIONS CLUB de PONTOISE fête son 10^e anniversaire au Golf du Prieuré à SAILLY ; y assisteront, VASSILIEFF, DASSENCOURT, PERISSE et Michel GOURDET avec leur épouse
- le 15 NOVEMBRE remise de charte au club de TAVERNY-BEAUCHAMP à l'hôtel Intercontinental à PARIS. Y participeront, BOURDILA, COTTARD et Jean GOURDET avec leur épouse
- Opération carrière chez les militaires du contingent au quartier BOSSUE à PONTOISE, organisée par notre ami COTTARD. Elle aura lieu le 24 NOVEMBRE à la caserne, de 15 H. 30 à 18 H. Elle comportera une conférence d'information générale sur notre projet, avec film, puis après, réunion de groupes d'information sur les métiers retenus ci-après par les soldats eux-mêmes :
 - . Bâtiment : Maçons
Peintres
Plombiers
Chauffagistes
 - . Industrie : Mécanique générale
Tourneurs fraiseurs
Dessinateurs industriels
 - . Automobile : Mécaniciens réparateurs
Carrossiers
 - . Administration Comptables
Organisation du travail

Chacun doit amener des ouvriers, chefs de chantier, conducteurs, dessinateurs etc... dépendant de ces professions pour renseigner ces jeunes militaires qui vont, prochainement, quitter l'armée et reprendre la vie civile... Comment ? Il faudra peut-être parler de l'apprentissage (formation) et ensuite des ouvertures offertes par la profession, des salaires etc...

- 10 NOVEMBRE La réunion se tiendra chez notre ami PERISSE à 19 H. 15 apéritif, puis visite de la Banque de France ; pas de dîner au Grand Cerf.

REUNION du COMITE le 3 NOVEMBRE :

Etaient présents : VASSILIEFF, VERHULST, TOURNOUX, VEYRIE, COTTARD, GIRAUX. Excusés : DESCAMPS et FOUCHE. Hors comité : PERISSE, trésorier FINKEL, secrétaire, GOURDET, bulletinier.

Le comité prend acte de la démission du président Pierre LEBE et demande à Nicolas VASSILIEFF, vice président, d'assurer la présidence ; celui-ci accepte mais demande qu'un vice président lui soit adjoint pour assurer l'intérim éventuellement. COTTARD accepte cette fonction pour l'année 75/76 seulement.

Le comité 76/77 devant être formé avant la fin de cette année, le comité des sages comprenant 3 past-présidents et 3 membres, sera tiré au sort lundi prochain.

PROGRAMME de DECEMBRE

1er DECEMBRE :

2 { Conférence avec projection de film par deux docteurs de la fondation "MEDECINS sans FRONTIERE". Réunion intéressante à laquelle nos épouses sont conviées. Etre présent au Grand Cerf avant 19 H. 30 - repas à 19 H. 45 très EXACTEMENT.

8 DECEMBRE :

TOURNOUX nous parlera de son voyage au MEXIQUE.

15 DECEMBRE :

Le Directeur DOUVRY de l'Etablissement Public d'Aménagement de la Ville Nouvelle CERGY PONTOISE nous fera le point sur la ville nouvelle.

22 DECEMBRE :

Conférencier à désigner, ou information rotarienne

25e ANNIVERSAIRE :

Notre nouveau président projette que cette fête comporte un spectacle suivi d'un souper simple. La date du vendredi 12 MARS est en principe retenue.

COMMANDOS :

Lundi prochain, 5 à 6 membres seront désignés pour visiter un club voisin; on commencera certainement par le club des MUREAUX-MEULAN.

FRAIS EXTERIEURS DE REPRESENTATION :

Dans sa séance du 15 JUILLET, le comité a admis le principe de la participation de notre caisse aux frais supportés par ceux de nos membres qui se rendent dans d'autres clubs avec mission de nous représenter (commandos, fêtes, réunions de district, anniversaires, remises de charte etc...)

Il est décidé que :

- pour les commandos il sera remboursé, sur la demande des intéressés au Président, la différence entre le prix du repas payé à l'extérieur et celui de notre club ; ce sera, en général, un cas exceptionnel
- pour les réunions extérieures de prestige (réunions de district, anniversaires, fêtes, remises de charte) la quote-part de l'épouse sera prise en charge par le club ; cependant le nombre des participants pouvant en bénéficier sera laissé à l'entière discrétion du Président après avis du trésorier.

Mais il est précisé que pour les présences extérieures compensatoires et lors de la remise de charte à notre club filleul de MAGNY, ces dispositions ne sont pas applicables.

CLUB-CONTACT EN PUISSANCE D'ERDINGTON

Notre ami VEYRIE, chargé des relations avec le club d'ERDINGTON, nous donne lecture de la lettre qu'il a adressée au président de ce club, l'informant que nous ne pourrions nous rendre en ANGLETERRE à l'occasion de la réunion avec dames, prévue le 27 NOVEMBRE. Cependant, le Président propose qu'une réunion, entre hommes seulement, ait lieu en JANVIER/FEVRIER. VEYRIE écrira dans ce sens ; la réunion avec dames étant reportée ultérieurement, suivant les décisions prises sur le scellement ou pas de ce contact. GIRAUX est chargé de la mission de nous convoyer à ERDINGTON par avion, fer, bateau, car.

NOTRE AMI VERHULST RAPPELLE LA COLLECTE DE REVUES, JOURNAUX, LIVRES, A REMETTRE AUX VIETNAMIENS ET CAMBODGIENS RAPATRIES. LES LUI APPORTER LORS DE NOS REUNIONS.

LE MOT DU NOUVEAU PRESIDENT, NICOLAS VASSILIEFF

CERGY, le 4 novembre 1975.

Mes chers Amis,

Les circonstances ont voulu que je prenne lundi soir la présidence de notre Club. Le Comité, réuni le soir même, m'a confié cette tâche, et cet honneur. Malgré l'imprévu de l'événement, je m'efforcerai par tous les moyens de mener à bien cette année déjà bien entamée. Mon objectif sera double : assurer le mieux possible les missions rotariennes qui nous sont fixées; maintenir à l'intérieur du Club la cohésion et la camaraderie que nous lui connaissons déjà, et si possible, les développer.

Pour ce faire, je dois être entouré, encouragé, aidé par vous tous. Le Club doit être l'ensemble des membres, et non pas un noyau d'actifs, toujours les mêmes, et un certain nombre de " visiteurs du lundi soir ". Je compte sur vous !

Je salue bien amicalement vos épouses et les convie, d'ores et déjà, à vous accompagner le 1^o décembre à 19 H 30 à notre siège pour un repas amical, qui sera suivi d'une conférence sur l'action des " médecins sans frontière ".

J'espère que vous me ferez l'amitié de venir.

Croyez, chers amis, à mon dévouement et à mon amitié.

Nicolas Vassilieff.

P.S. N'oubliez pas de prévenir vos épouses